

«André Malraux», *Liberté*, 28 novembre 1945, p. 1.

---

### **André Malraux**

L'extraordinaire vitalité du célèbre écrivain de *La Condition humaine* et de *Le Temps du mépris* ne semblait pas le désigner au rôle de «technicien» pour lequel on l'a choisi. Mais il faut connaître son intelligence lucide, son indomptable volonté pour penser de quelle utilité un tel cerveau peut être à la tête de ce service de l'Information.

Beaucoup de personnes croyaient qu'il était communiste. En fait, il n'a jamais été inscrit au parti et il était plutôt trotskiste que stalinien. Son dernier voyage en Amérique lui a fait entrevoir une «civilisation de l'Atlantique où la France aurait un rôle essentiel à jouer...»

L'Atlantique, nouvelle «mare nostrum».